
PROTOKOLL der Jahreshauptversammlung des Ski-Club Busecker Tal 

am Freitag, 08.05.2015, in Beuern, Gaststätte „Alte Post“ 
 

Beginn: 20:11 Uhr 

 

Anwesend:  47 Mitglieder, davon 1 Mitglied ab 20:50 h (Pkt. 7) sowie zeitweise zwei Vertreter der 

Presse (davon ein Mitglied), s. Teilnehmerliste 

   

Tagesordnung: 

1.   Begrüßung, Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.   Bericht des Vorstandes mit Ehrung der langjährigen Mitglieder 

3.   Bericht der Kassenwartin mit Haushaltsvoranschlag 

4.   Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes  

5.   Neuwahl des Vorstandes 

6.   Wahl eines Kassenprüfers 

7.   Fahrten und Termine 2015/2016 

8.   Verschiedenes 

 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Tobias Fleißner begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die JHV. Er stellt die termingerechte 

und satzungskonforme Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Die Einladung erfolgte 

mit Bekanntgabe der Tagesordnung über die Homepage sowie die Busecker und 

Reiskirchener Nachrichten. 

 

Ein Mitglied ist nicht stimmberechtigt, da er noch nicht 18 Jahre alt ist (in der Teilnehmerliste 

vermerkt). 

 

2. Bericht des Vorstandes mit Ehrung der langjährigen Mitglieder 

 

Von den 8 schriftlich eingeladenen Mitgliedern, die für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt werden 

sollten, sind Kerstin Brück und Gudrun Leipold der Einladung gefolgt.  

Als Dank für die Vereinstreue erhalten sie im Rahmen der Ehrung eine Urkunde und eine 

Flasche Wein. 

Herr Gerd Müller nimmt stellvertretend für Dominik Müller die Urkunde und die Flasche Wein 

entgegen. 

 

Da Regine Horn nach 10-jähriger „Kassen“-Tätigkeit aus dem Vorstand ausscheidet, wird ihr 

als Dank ein Blumenstrauß überreicht. 

 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde ins Internet gestellt und konnte auf 

der Homepage gelesen und herunter geladen werden. 

Die Mitglieder verzichten auf die Vorlesung.  

 

Wesentliche Themen der Vorstandsarbeit waren die Planung, Koordinierung, Durchführung 

und auch Überwachung der Skiclub-Aktivitäten (Skifreizeiten). 

 

Am Tag des Busecker Weihnachtsmarktes, 28.11.2015, findet wieder eine Apres-Skiparty 

statt. 



Der Vorstand hat mit der Organisation bereits begonnen. Die erforderlichen Genehmigungen 

liegen bereits vor. 

 

Derzeit wird eine Tagesfahrt in die Skihalle von Neuss vom Vorstand geplant. 

Anmeldemöglichkeiten bestehen zu gegebener Zeit über die Homepage. 

 

Der Vorstand hat in seiner Vorstandssitzung, die am 20.4.2015 stattfand, entschieden, dass 

der Verein die Kosten für eine ganzjährige Skigymnastik übernimmt. Auf den Inhalt der 

Spendenbox, die seit der letzten Jahreshauptversammlung aufgestellt war und deren Höhe 

nicht bekannt ist, verzichtet der Verein ebenfalls. 

Die Übungsleiter der Skigymnastik werden Teilnehmerlisten auslegen und diese monatlich 

dem Vorstand zusenden. Der Vorstand überprüft die Vereinszugehörigkeit. Die Mitgliedschaft 

im Verein ist aus versicherungstechnischen Gründen erforderlich. 

 

3. Bericht der Kassenwartin mit Haushaltsvoranschlag 

 

Regine Horn verliest den Kassenbericht, siehe Anlage.  

 

Gudrun Gensterblum berichtet über die Umsatzsteuer-Sonderprüfung des Finanzamtes: 

Wegen der drohenden Steuernachzahlung für 2010 hat der Vorstand den hessischen 

Skiverband eingeschaltet. Anschließend wurde eine Steuerberatungsgesellschaft aus 

Rosenheim, die auch für den hessischen Skiverband tätig ist, beauftragt, die 

Steuererklärung zu erstellen.  

Das Finanzamt hat mit Schreiben vom 22.01.2015 mitgeteilt, dass die Umsatzsteuer-

Sonderprüfung für 2010 abgeschlossen ist und sich keine Änderung zu den 

Besteuerungsgrundlagen ergeben. 

Die Steuerberaterin Kogel hat schriftlich mitgeteilt, dass dies bedeutet, dass wir keine 

Steuern nachbezahlen müssen und sich daher nichts ändert. 

 

Die Unterlagen für die Steuererklärung der Jahre 2011 – 2013 werden zurzeit vom 

Vorstand zusammengestellt. Auch diese Steuererklärung wird die 

Steuerberatungsgesellschaft aus Rosenheim erstellen. 

 

4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

 

Rudi Fleißner berichtet, dass die Vereinskasse und das Fahrtenkonto von Walter Nocker und 

ihm geprüft wurden. Die Kassen wurden einwandfrei geführt, es gibt keine Beanstandungen.  

 

Rudi Fleißner beantragt die Entlastung des Vorstandes. 

Die Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig durch Handzeichen. 

 

5. Neuwahl des Vorstands 

 

Dietmar Schmidt übernimmt die Funktion des Wahlleiters.  

 

Die Wahlvorschläge (grau hinterlegt: Vorschlag zur Wiederwahl) und das 

Abstimmungsergebnis sind in nachfolgender Tabelle zusammengestellt: 



 

Wahlvorschlag 

durch 

Mitglied Vorstandsposten Abstimmung 

(dafür/dagegen/Enthaltung) 

D. Hofmann Tobias Fleißner 1. Vorsitzender Einstimmig 

 

 

T. Fleißner 

 

Jörg Schwarz  2. Vorsitzender Einstimmig 

Daniel Hofmann Kassenwart 42/0/3 

Immo Zillinger Schriftführer Einstimmig 

Kai Otto Sportwart 44/0/1 

Gudrun Gensterblum Beisitzer (Fahrtenkonto) Einstimmig 

(gleichzeitige Wahl 

aller 3 Beisitzer) 

Markus Schwalb Beisitzer 

Jürgen Edelmann Beisitzer 

Niklas Muhly Jugendwart Einstimmig 

Weitere Wahlvorschläge wurden jeweils nicht vorgebracht. Alle Vorgeschlagenen haben 

vor der Wahl erklärt, dass sie die Wahl annehmen würden. Die Abstimmung erfolgte 

jeweils durch Handzeichen. 

Alle Gewählten erklären die Annahme ihrer Wahl. 

 

Der 1. Vorsitzende wurde als erstes gewählt. Tobias Fleißner übernahm nach seiner 

Wiederwahl wieder die Leitung der Versammlung. 

 

6. Wahl eines Kassenprüfers 

 

Rudi Fleißner wurde auf der Jahreshauptversammlung 2014 für 2 Jahre gewählt und wird 

dieses Amt daher noch ein weiteres Jahr ausüben.  

 

Walter Nocker scheidet als Kassenprüfer aus.  

 

Torsten Seuling wird als einziger Kandidat von der Versammlung als 2. Kassenprüfer 

vorgeschlagen. Er würde die Wahl annehmen. Er wird einstimmig per Handzeichen 

gewählt. 

 

7. Fahrten und Termine 2015/2016 

 

Die Fahrtenleiter berichteten über die Fahrten in der Saison 2014/2015 und gaben 

Hinweise für die geplanten Fahrten. 

 

In der nächsten Saison (2015/2016) sind folgende Fahrten geplant: 



 

Fahrt Ziel Termin 

Skiopening mit 

Übungsleiter-Fortbildung 

 

Stubaital (Gletscher)/ 

Österreich 

19.11.2015 – 22.11.2015  

Jugendfreizeit 

 

Hinterglemm/Österreich 02.1.2016 – 09.01.2016 

Ü-18-Fahrt 

 

Frankreich oder Italien Wahrscheinlich März 2016 

„Weiße-Wochen-Fahrt“ 

 

Wahrscheinlich Wilder 

Kaiser/Österreich 

12.03.2016 – 19.03.2016 

Kurzfahrt 

 

Dolomiten/Italien 16.03.2016 – 19.03.2016 

(Abfahrt 15.03.2016) 

Familienfreizeit 

 

Kronplatz/Italien 26.3.2016 – 02.04.2016 

 

Über die weiteren Aktivitäten wurde berichtet: 

 Die Ski-Gymnastik findet einmal je Woche (montags) statt. Die Übungsleiter Claudia 

Grünbein und Rolf Walther wechseln sich als Übungsleiter ab. Die Teilnehmerzahl ist im 

Winter mit über 20 Teilnehmern sehr hoch. Nach Ostern waren es ebenfalls etwa 18 

Teilnehmer. 

 Nordic Walking Gruppe (donnerstags 18:00 Uhr): Mit insgesamt 2 Personen, davon ein 

Übungsleiter, ist die Resonanz sehr gering  

 Regelmäßiges Treffen der Radfahrgruppen (freitags): es wird in 2 Gruppen (sehr 

sportliche und sportliche Gruppe) mit insgesamt etwa 15 Teilnehmern gefahren.  

 

8. Verschiedenes 

 

Es liegt ein schriftlicher Antrag von Günther Hirschmann vom 23.4.2015 vor. Es wird 

beantragt die Kosten der Skigymnastik ganzjährig durch den Verein zu übernehmen. Dieser 

Wunsch wird auch von Mitglied Christine Kutscher durch E-Mail vom 7.5. vorgebracht. 

Mit Hinweis auf den Bericht des Vorstandes, der dies ohnehin bereits am 20.4.2015 

beschlossen hat, erfolgt keine weitere Beratung und keine Abstimmung über den Antrag. Der 

Verein übernimmt ganzjährig die Kosten. 

 

Da wegen der großen Resonanz die in der Skigymnastik zur Verfügung stehenden Matten oft 

nicht ausreichend sind, empfiehlt Marc Wagner den Kauf von 5 zusätzlichen Matten. 

 

Dietmar Schmidt empfiehlt auch in Zukunft verstärkt in die Ausbildung von Übungsleitern zu 

investieren. 

Da die Ausbildung bereits in unseren Skikursen beginnt, empfiehlt er für die Jugend- und 

Osterfreizeit kleinere Skigruppen. Es sollte daher ein Übungsleiter zusätzlich vorgesehen 

werden. 



 

Tobias Fleißner schließt die Jahreshauptversammlung um 21:28 h. 

 

Tobias Fleißner                  Immo Zillinger 

1. Vorsitzender       Schriftführer 

 

Anlagen:  

1. Teilnehmerliste 

2. Kassenbericht mit Haushaltsvoranschlag 


